

東吾妻町 合併 10 周年

Higashiagatsuma Town's 10th anniversary



岩櫃山頂上付近から原町市街地を望む



2016

2016 NHK大河ドラマ『真田丸』放映開始
オープニングに「岩櫃城」再現

新町建設計画の変更についての答申書提出



東・吾妻地区地域審議会長と町長副町長

2015 『水仙ちゃん』デビュー
東洋大学との包括協定調印
東吾妻中学校 開校

原町駅北土地区画整理事業

2014 自治体スクラム支援会議（杉並区や南相馬市など7市区町村）

2013 南相馬市と災害時相互援助協定締結

2012 岩手県宮古市の震災がれき受け入れ（東部3カ町村）



2015 東吾妻中学校 開校

344名の生徒が心一つに、東吾妻中学校が誕生しました。
町内5地区の新しい形の交流が始まった瞬間です。
統合の混乱や不安もある中、学業に部活動に目覚ましい活躍
がありました。

2014年

2月14日から降り始めた雪は、
山間部では翌日1mを超え、
家屋やパイプハウスなどに
甚大な被害をもたらしました。



2014 記録的な大雪災害

2011年

8月31日から台風12号・15号が連続して上陸し、特に12号の豪雨は激甚災害に指定され、町内各地に大きな被害をもたらしました。



2011 台風12号の猛威

2016 大河ドラマ『真田丸』
パブリックビューイング



5月に『真田丸』放映決定を受け、町内では期待が高まり始めました。忍びの乱実行委員会が中心となり、11月にはコンベンションホールを使ったプロジェクションマッピングという画期的なイベントが開催されました。

2014 忍びの乱
プロジェクションマッピング



2014 道の駅あがつま峡オープン



ダム関連事業によるインフラ整備も進められ、国道145号線ハッ場バイパスや県道林岩下線が開通し、吾妻西部方面へのアクセスが便利になりました。
また天狗の湯や道の駅あがつま峡もオープンし、松谷地区や三島地区は大きく様変わりしています。



2011 ハッ場バイパス開通



2015 水仙ちゃんデビュー

2011 ハッ場ダム建設再開決定



©上毛新聞社

マニフェストに「ハッ場ダム建設中止」を掲げた民主党が、2009年8月の衆院選で圧勝。9月には時の前原国交相が建設中止を明言しました。以降、さまざまな混乱がありましたが、2011年12月、建設再開が決定されました。

2011 東日本大震災発生
ハッ場ダム建設再開決定

2010 「天狗の湯」オープン
杉並区との友好交流20周年記念式典

2009 ハッ場ダム建設一時凍結
原町小学校 新校舎竣工

2008 群馬原町駅北口広場完成
三国コカ・コーラボトリング(株)との
「災害時における救援物資提供」調印

2007 町章、町の花・木・鳥 制定

2006 杉並区と「友好都市協定」締結

南相馬市・東吾妻町
災害時相互援助協定調印式



2013 南相馬市と協定締結

震災被災者の受け入れなどをきっかけとして、南相馬市との災害時相互援助協定が締結されました。
復興支援物産展を開催するなど、南相馬市との交流が図られています。



2011 南相馬市震災被災者受け入れ



唐澤保八郎東村長 一場 貞吾妻町長

3月27日 東吾妻町 誕生

2006

東吾妻町合併十周年 おもなできごと